

## Regionskonzept geht an den Start!

27.03.2020 13:46 von Ulrike Staedler (Kommentare: 0)

In Zusammenarbeit mit den Regionen Osnabrück, Emsland und Ammerland wurde das in der Anlage beigefügte Konzept für die Verbreitung unserer Sportart in den Regionen entwickelt. Damit gehen wir einen ersten Schritt in die Richtung, um Tag- und Touch-Rugby im Bereich Breitensport in das Land Niedersachsen hineinzutragen und zu entwickeln.

Mit den Vereinen **FC Rastede, SV Sparta Werlte und RFC Osnabrück** haben wir Unterstützer zur Umsetzung dieses Projektes bereits gewonnen.

Da wir alle uns auf einem neuen Weg befinden, würden wir uns über ein Feedback oder weitere Ideen zur Verwirklichung der Idee bitten. Wir sehen unser Projekt alle einen lebenden Prozess an, der durch die Erfahrungen und Umsetzung in Zukunft wachsen und sich verändern soll.

Da wir in diesen Zeiten gerade merken, wie schnell Gewohnheiten durch Ereignisse das Leben verändern können, möchten wir einen Prozess für die Entwicklung und einen "Neustart" im Gang setzen.

Dagmar Wittig

Schriftführerin

Zum Öffnen der Anlage bitte auf die Überschrift klicken.

 [2020\\_03\\_11\\_Regionsprojekt.pdf \(1,9 MiB\)](#)